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Stellungnahme zum Antrag 407/2022 

 
Landeshauptstadt Stuttgart 
Der Oberbürgermeister 
GZ: OB 8213 - 00 

Stuttgart, 03.05.2023 

Stellungnahme zum Antrag 

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen 

CDU-Gemeinderatsfraktion, Bündnis 90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion, 
SPD-Gemeinderatsfraktion, Die FrAKTION LINKE SÖS PIRATEN 
Tierschutzpartei, PULS-Fraktionsgemeinschaft, FDP-Gemeinderatsfraktion, Freie 
Wähler-Gemeinderatsfraktion             
 

Datum 

16.12.2022 
 

Betreff 

Bestehende Orts- und Bürgerbusse in Stuttgart langfristig sichern      
 

Anlagen 

Text der Anfragen/ der Anträge 

 

Die seit vielen Jahren mit großem Engagement betriebenen Ortsbusse sind für die 
Stuttgarter Bürgerinnen und Bürger ein wichtiges Angebot, um vor Ort mobil zu sein. 
Die Grundidee der bestehenden Ortsbusse ist es, als Ergänzung zum öffentlichen 
Verkehr vor allem kleinräumige Mobilitätsbedürfnisse zu bedienen. Dies wird mit den 
Projekten in Botnang, Weilimdorf und Feuerbach ermöglicht. 
 
Zu 1. 
Die Verwaltung unterstützt den Antrag der Fraktionen und wird Haushaltsmittel in 
Höhe von bis zu 54.000 Euro für die bestehenden Ortsbusse für die coronabedingten 
Einschränkungen und den damit einhergehenden Verlusten bereitstellen. 
Die Mittel werden im Haushaltsjahr 2023 im THH 810 – Bürgermeisteramt, Amtsbe-
reich 8107015 – Abteilung Strategische Planung und Nachhaltige Mobilität, Konten-
gruppe 440 – Sonstige ordentliche Aufwendungen- gedeckt. 
 
Zu 2. 
Ergänzend werden für die drei Ortsbuslinien bis zu 18.000 Euro für einen „Energie-
kosten-Rettungsschirm“ im Jahr 2023 (jeweils bis zu 6.000 EUR) bereitgestellt. 
Die hierfür erforderlichen Mittel werden im Haushaltsjahr 2023 im THH 810 – Bürger-
meisteramt, Amtsbereich 8107015 – Abteilung Strategische Planung und Nachhal-
tige Mobilität, Kontengruppe 440 – Sonstige ordentliche Aufwendungen- gedeckt. 
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Zu 3. 
Eine zukünftige Förderung zur langfristigen Erhaltung der drei Orts- und Bürgerbusse 
in Botnang, Feuerbach und Weilimdorf kann im Rahmen des normalen Aufstellungs-
verfahrens des Doppelhaushaltsplans 2024/2025 eingebracht werden. 
 
Zu 4. 
Die Verwaltung wird auf die Betreiber der Ortsbusse zugehen und diesen die Einbin-
dung in das Tarifsystem des VVS nahelegen. 
 
 
 
 
 
Dr. Frank Nopper 
Oberbürgermeister 
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Verteiler

<Verteiler> 

 

   


